



○ Paco García se fue de Fedeto

Francisco García dejó el viernes el cargo de presidente de la Federación Empresarial Toledana (FEDETO), a lo largo de la Junta directiva celebrada en la sede empresarial. Al frente de la Federación permanecerán los cuatro vicepresidentes. No obstante García se mantiene como presidente de la Asociación de Fabricantes de Harinas y de la Confederación de Empresarios de Castilla La Mancha.

Paco García "deja" la Federación Empresarial Toledana después de diez años al frente de ella. No obstante, su desaparición no va a ser definitiva, además que le queda la presidencia "en funciones" de la CECAM. De cualquier modo, su marcha marca un hito en la historia de la Federación y surgen incógnitas sobre su sucesión, aunque es verdad que se ha intentado hacer de la manera menos traumática posible. Sólo falta por ver hasta que punto la labor de cuatro vicepresidentes va a ser unánime.



○ El puente del Pilar llenó los hoteles toledanos

Los hoteles toledanos han conseguido durante el pasado puente del Pilar una ocupación del cien por cien, según informó el presidente de la Asociación Provincial de Hostelería, Adolfo Muñoz. Tal es así que algunos turistas se vieron en la necesidad de desplazarse a localidades próximas. También los bares y restaurantes han experimentado una importante subida de negocio durante estos días. Tanto el mes de septiembre como el de octubre son muy interesantes desde el punto de vista del turismo organizado, en tanto que durante los fines de semana y puentes, la ciudad se nutre del turismo nacional, en especial el madrileño.



○ El paro se incrementó ligeramente en septiembre

El mes de septiembre ha vuelto a arrojar nuevos parados a las listas del INEM. Concretamente durante este mes se registraron 112 personas más, con lo que el número global se sitúa en los 25.496 parados. Esta cifra representa un 14,61 por ciento de la población activa total, según los datos del INEM. Mientras que en el sector servicios se ha perdido empleo, el industrial ha arrojado un balance positivo con la creación de 346 empleos. Los ciudadanos que buscan su primer empleo sigue siendo mayoría.



○ Nuevo paso hacia el centro tecnológico de la madera

La creación del centro tecnológico de la Madera ha dado un nuevo paso adelante con la firma de un convenio entre la consejería de Industria y la Asociación para la Investigación de Maderas y Afines. La consejería se compromete a la aportación de 550 millones de pesetas para construcción de este centro que pretende ocupar todas las lagunas tecnológicas, a la vez que "ayuda a resolver los problemas empresariales y certificados de calidad, investigación y desarrollo".